

Frische Farben für das Sportzentrum Neudau

Mittlerweile schon 10 Jahre jung ist das gut genutzte Sportzentrum Neudau!

In diesem Jahrzehnt der starken Frequentierung gab es logischerweise dort und da schon farbliche Abnützungserscheinungen, sodass zahlreiche Freiwillige unseres Sportvereins, mit **Obmann Franz Freiberger** an der Spitze, kurzerhand zu Pinsel und Farbe griffen und das gesamte Sportzentrum sowohl im Innenbereich als auch in Bezug auf die Außenfassade in den Vereinsfarben wieder frisch „einfärbten“.



„Wir alle freuen uns, dass dank dieses tollen ehrenamtlichen Engagements unserer Sportler das Sportzentrum nun wieder im neuen Glanz erstrahlt!“ so **Sportverein-Präsident LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch.**

